
Kopfgeld auf Faantier Gried
Beitrag von „Saeed Habib“ vom 14. Januar 2007, 12:24

Verehrter Emir Nr. 1,

hätte ihre durchlauchte Überheblichkeit auch nur eine Minute lang den Antragstopic in der OIK
gelesen, hätte sie folgende Worte bemerkt:

Zitat 

Das Schahtum Futuna beantragt daher eine Debatte zu diesem Thema, während der
bei positivem Echo auch eine entsprechende Änderung der Statuten und natürlich die
Absprache mit der UVNO stattfinden würde.

Da steht nix, dass Emir Gried eine Zusammenlegung beantragte. Er beantragte lediglich eine
Debatte darüber und nur im Falle eines positiven Echos entsprechende Resultate.
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